

## Festliche Eröffnung der Ausstellung *Luckenwalde aus der Vogelperspektive* am 5. September 2024

m Café am Weichpfuhl wurde einmal wieder unsere bewegliche Wand zur Tagespflege Haus Leopold entfernt, um einen großen Saal entstehen zu lassen. Viele Gäste aus dem Betreuten Wohnen, der stationären Pflege und der Tagespflege kamen zur festlichen Eröffnung. Es gab musikalische Begleitung von Beate Klemens (Geige) und Anastasia Mozina-Braun (Klavier) sowie ein Glas Sekt zum Anstoßen.

Frau Kubick, unsere Kiezmanagerin, erzählte über unsere Ausstellungen in der Vergangenheit und berichtete, wie unsere neue Ausstellung entstand.



Erste Einblicke in die Aussstellung



Tommy Schulze verwandelt die *Tagespflege* und das *Café* am *Weichpfuhl* in einen großen Saal.

Hier sehen Sie Bilder in den Fluren des *Seniorenzentrums Arndtstraße 19* im Erdgeschoss aus einem anderen Blickwinkel. Tommy Schulze hat diese Aufnahmen mit Hilfe einer Drohne in den letzten zwei Jahren fotografiert. Nicht nur der Spaß am Fotografieren, sondern besonders sein technisches Interesse brachten ihn dazu, eine Drohne anzuschaffen.

Seither ist diese sein ständiger Begleiter, ob auf Reisen oder in seiner Freizeit. Die kunstvollen Aufnahmen von Luckenwalde und Umgebung beeindrucken mit stimmungsvollen Farben je nach Jahreszeit. Gebäude, die man schon Tausende Male gesehen hat, bekommen von oben gesehen auf einmal eine ganz andere Dimension.

Wir wünschen Ihnen viel Spaß beim Ansehen der Aufnahmen. Schauen Sie doch im Anschluss in unserem *Café am Weichpfuhl* vorbei.

**Gritt W. Khosa** 



Die Musikerin Beate Klemens und Anastasia Mozina-Braun begleiteten uns zauberhaft mit Musik.

## Seniorenwohnen

## Das Puppentheater Die diebische Waldhexe



Ein Erlebniss wie aus Kindertagen

/ir durften eine ganz besondere Veranstaltung erleben: das Puppentheater Die diebische Waldhexe brachte Freude, Lachen und einen Hauch von Magie in unsere Gemeinschaft. Das Stück. aufgeführt von einem kleinen, leidenschaftlichen Puppentheater-Ensemble, zog Jung und Alt gleichermaßen in seinen Bann. Besonders beeindruckend war. wie lebendig die Puppen gestaltet waren. Die Hexe, mit ihrem zerzausten Haar und ihrer krächzenden Stimme, sorgte immer wieder für Lacher.

Das Puppentheater *Die diebische Waldhexe* hat uns allen ein Lächeln aufs Gesicht gezaubert und uns für einen Nachmittag in eine andere Welt entführt.

Besonders schön war es, die Freude und Begeisterung bei allen Zuschauern zu sehen. Diese Veranstaltung war ein wunderbares Erlebnis, das uns noch lange in Erinnerung bleiben wird.

Wir freuen uns schon auf die nächste Aufführung und bedanken uns ganz herzlich beim Puppentheater-Team für dieses unvergessliche Erlebnis!

**Cathrin Adrian** 





## Luckenwalder Woche im Haus Leopold

passend zur Ausstellungseröffnung Luckenwalde aus der Vogelperspektive am Donnerstag, den 5. September, gab es für unsere Tagesgäste eine Luckenwalder Themenwoche. Im Rahmen dieser bastelten unsere Tagesgäste einen Marktturm aus Pappe und fuhren anschließend zum Markt, wo sie das Original bewundern konnten. Nach einer ausgiebigen Shoppingtour und einem Spaziergang über den Boulevard gab es einen großen Eisbecher im Café 21.

Doch das war nicht unser einziges Highlight, denn wir verbrachten einen Vormittag im Tierpark, wo unsere Gäste die vielen verschiedenen Tiere bestaunten und sichtlich Spaß beim Entdecken hatten. Besonders die neue Vogel-Voliere hat die Augen unserer Tagesgäste strahlen lassen.

Zum Ende der Woche gab es als Abschluss unserer Luckenwalder Themenwoche eine Diashow.

Patricia Kubick



Ausflug zum Markt

Impressum